
CÂMARA MUNICIPAL DE  So 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Em 
	14 FEV 2019 

REQUERIMENTO N.°: 
	

0,246 

Informar sobre obras realizadas na avenida Comendador 

Pereira Inácio. 

(PRESIDENTE) 

CONSIDERANDO que a avenida Comendador Pereira Inácio é a 

principal via de ligação entre os municípios de Sorocaba e Votorantim. 

CONSIDERANDO que aquela via está passando por grandes 

intervenções de tráfego há meses, incluindo a construção de duas rotatórias. 

CONSIDERANDO que nos horários de pico, em especial a partir das 17 

horas, o tráfego fica completamente comprometido naquela região, em especial no 

sentido Votorantim, altura do número 1935. 

CONSIDERANDO que pelo local foi colocado um semáforo que não 

existia. 

CONSIDERANDO que segundo informações publicadas pela imprensa, 

aquela obra foi feita por uma construtora da cidade como forma de compensação pelo 

impacto de vizinhança causado por um condomínio que foi implantado perto dali. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

CONSIDERANDO que mesmo nos horários de pico, não há a presença 

de agentes da Urbes para "puxar" o trânsito, sendo que é comum o motorista passar 20 

minutos ou mais para transpor um trecho de cerca de 500 metros de extensão. 

CONSIDERANDO que ainda em 13 de fevereiro, data de elaboração 

deste documento, havia trabalhadores da construção civil trabalhando no local, 

aparentemente cuidando da parte paisagística da obra, o que acaba por comprometer 

ainda mais a fluidez do tráfego. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando o que segue: 

1) 	Existe um estudo técnico que comprove a necessidade de 

implantação de um semáforo naquele ponto da avenida? Favor encaminhar uma cópia 

deste estudo. 

2) Diante do caos formado no local nos horários de pico, a Urbes 

cogita uma alternativa, como a mudança ou retirada do local do semáforo? Há alguma 

intervenção de tráfego programada, cuja necessidade foi percebida após a instalação 

do semáforo? 

3) Qual a previsão de conclusão das obras pelo local? Qual era o 

cronograma inicial? 
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CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

Sala das sessões, 13 de fevereiro de 2019. 



Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

GP-RIM-225/1 9 

Sorocaba, 27 de fevereiro de 2019 

Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento n° 0246/19, de autoria do nobre vereador 
Péricles Regis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações 
sobre obras realizadas na Avenida Comendador Pereira Inácio, informamos a Vossa Excelência 
com os esclarecimentos da URBES - Trânsito e Transportei SEMOB - Secretaria de Mobilidade 
e Acessibilidade: 

1. A Avenida Comendador Pereira Inácio n° 1935, já possuía semáforo desde 
dezembro/2016 devido ao fechamento de uma parte do trevo de acesso a Raposo Tavares. 

2. Não há estudo para retirada do semáforo. 

3. As obras foram concluídas e entregues no dia 20/2/19 e houve 
revitalização do local com remodelação do acesso, aumentando o raio de giro para veículos 
maiores e a segurança de quem trafega pelo local. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DÁ COSTA CHAVES  
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 


